

1学期のがんばりを夏休み、そして2学期につなげよう！

～自分を成長させる夏休みに！～

7月18日になれば、1学期の授業が終わり、いよいよ44日間の夏休みです。皆さんは1学期間、本当にいろいろなことに熱心に取り組み、実力をつけてきました。勉強も、部活動も、その他の活動もです。

7月19日から始まる県総体に、男子バレーボールクラブ「はまゆう」の村田仁希さん、川崎封亨さん、女子バレーボールクラブ「S.V.Cルピナス」の山下美龍さん、女子ソフトボールクラブ「チェリーブロッサム」の東美未さん、バドミントンクラブ「RKR」の高砂香蓮さんが出場します。活躍を期待しますので頑張ってください。

日置地区総合体育大会で、陸上部、男女バレー部の生冠中の生徒一人一人が目標をもって実に真剣に取り組みました。その事実はしっかりと残ります。その努力は自分自身の心の中に残り、自分を支えるものになっているはずですよ。お疲れ様でした。3年生は引退しますが、1、2年生は新チームで頑張ってください。

1年生は、中学校生活に慣れたと思います。教科担任制の授業についていき、委員会活動にも積極的に取り組む事ができるようになりました。行事では、集団宿泊学習、福祉体験学習、認知症サポーター養成講座等で真剣に取り組んでくれました。2年生は、1つ学年が進み、上級生になった自覚と意欲をもって日々の学校生活を過ごし、大きな成長を感じさせてくれました。行事では、修学旅行や食育に関する職場見学等を真剣に取り組んでくれました。3年生は、最上級生となり、授業の様子や、修学旅行、一つ一つの行事、生徒会活動、部活動での大会の様子を見ても、一生懸命で、充実した日々を送っている様子に頼もしさを感じています。行事では上級学校説明会や個別課題解決学習発表会等で積極的に取り組んでくれました。

1学期に頑張れなかったことについて考えたら、どんなことを思い浮かべますか？学習への取り組みでしょうか？もし、勉強を頑張ったけど、成果がいまいちだった人とか頑張れなかったと感じた人がいたら、日頃の勉強はノルマを果たさなければならない義務的なものということではなく、将来の自分の夢を実現させるためには、必要不可欠なものとして考えて自分から進んでみるものと考えてみてください。夏休みの課題は「早く終わらせる」とか「済ませる」というものではなく、自分の将来につながる実力をつけるものとして、前向きに取り組ましましょう。

一学期でがんばったことを、夏休みの時間の中でさらに、成長させてほしいと思います。そのために大切なのは「自分で決める、そして決めたことを確実に実行すること」です。ついつい、いろいろな誘惑にのってしまいそうなこともあります。そういう弱い自分に、「しっかりしろ」と呼びかけるもう一人の自分を育ててほしいのです。

3月31日には、生冠中学校は、閉校になります。今年度の学校行事は生冠中閉校記念行事となり、全て最後の行事となります。

2学期には、体育祭や文化祭などの楽しい行事もあります。収穫の秋を楽しみにして夏休みに実力をつけてください。日頃できない体験にもチャレンジし、充実した夏休みを過ごしましょう。

生冠中学校閉校まで、あと257日（7月18日現在）

がん教育「命の授業」

6月12日(木)に「NPO法人がんサポートかごしま」の福田先生を講師として、がん教育「命の授業」を実施しました。がんについて正しく理解し、健康と命の大切さについて考えることが出来ました。



環境タイム

6月19日(木)に環境タイムを実施しました。道路清掃や除草作業に取り組みました。学校及び周辺の道路が大変きれいになりました。



保・小・中合同原子力防災避難訓練

6月25日(水)に生福保育園・生福小学校・生冠中学校合同の原子力防災引渡訓練を実施しました。14:54に川内原子力発電所で事故発生 of 想定で15:10から引渡を開始し16:00に引渡が完了しました。この訓練は原子力災害が発生した時だけでなく、そのほかの災害時の際の引渡訓練も兼ねています。年々、引き渡しがスムーズになっています。



薬物乱用防止教室

6月25日(水)に1年生で「薬物乱用防止教室」を実施しました。鹿児島県警察少年サポートセンターから2名の講師がいらっしゃってくださいました。講話やDVD視聴、薬物に関する展示物を見て、薬物に関する危険性について学習しました。

個別課題解決学習発表会(1年生)

6月27日(金)に1年生が個別課題解決学習の発表会を実施しました。福祉をテーマとして、調べたことや体験したことをプレゼンにまとめて発表をしていました。学校運営協議会の方から、良かった点や今後気をつけた方がよい点など、講評をしていただきました。入学して3ヶ月。成長した1年生を見る事ができました。



個別課題解決学習発表会(2年生)

7月2日(水)に2年生が個別課題解決学習の発表会を実施しました。修学旅行で訪問した長崎について、調べたことをプレゼンにまとめて発表をしていました。学校運営協議会の方から、良かった点や今後気をつけた方がよい点など、講評をしていただきました。さすが2年生、指示棒を使いながら前を見て大きな声でゆっくりと発表していました。成長した2年生を見る事ができました。



授業参観(学校保健委員会・家庭教育学級)・学級PTA

7月4日(金)に授業参観(学校保健委員会・家庭教育学級)・学級PTAを実施しました。授業参観は学校保健委員会・家庭教育学級も兼ねて、救命救急講習を実施しました。心肺蘇生訓練をしたあと、AEDの実技訓練を行いました。いざというときには勇気を持って、やってみてください。その勇気が命を救います。

学校保健委員会では健康診断の結果について説明がありました。学級PTAではそれぞれの学級での課題等について話し合いがなされました。多くの参加をいただきありがとうございました。



租税教室

7月8日(火)に租税教室を実施しました。いちき串木野市税務課の先生を講師として、税についての講話やDVDを視聴しました。「税金がどんなところに使われているのか。」「税金がなかったらどんな世界になるのか。」といったこと等について学習しました。



歯科指導(1年生)



7月8日(火)にいちき串木野市健康増進センターの歯科衛生士の先生を講師として歯科指導を実施しました。磨き残しのあるところの磨き方など歯科に関する事項を教えてくださいました。健康増進センターの職員の皆様、ご指導ありがとうございました。

「食育」に関する職場見学

7月9日(水)に西日本ベストパッカーにおいて、「食育」に関する職場見学を実施しました。加工食品についての知識・理解を深めると共に、食の大切さや安全性について学びました。



非行防止教室(1年生)

7月10日(木)に警察署の署員の方を講師として非行防止教室を実施しました。犯罪になるのかならないのかという事例を考えたり、日常生活を安全に過ごすための講話を聞いたりしました。

花のプレゼントをいただきました！

6月12日(木)に生福小学校5年生の皆さんから花とメッセージのプレゼントを頂きました。ありがとうございました。大切に育てます。



学校閉庁日のお知らせ

8月11日(月)から17日(日)はリフレッシュ・ウィークとなります。その期間中の8月13日(水)から15日(金)は学校閉庁日となり、学校は閉まっていますので御理解と御協力をお願いいたします。

7月行事予定

- 18日(金) 1学期終業式、大掃除
- 22日(火) 第2回学校運営協議会
(職員との話し合い)
三者相談(~28日)
- 29日(火) 市教育講演会
(13:30 いちきアクアホール)

8月行事予定

- 1日(金) 出校日
- 4日(月) 市子どもサミット
(13:20 いちきアクアホール)
- 11日(月) リフレッシュ・ウィーク(~17日)
- 13日(水) 学校閉庁日(~15日)
- 21日(木) 出校日
- 31日(日) 第2回PTA親子奉仕作業

9月行事予定

- 1日(月) 始業式
- 2日(火) 1・2年夏休み課題,
3年実力テスト(~3日)
- 9日(火) スクールカウンセラー来校
- 11日(木) 体育大会予行練習
- 12日(金) 体育大会準備
- 13日(土) 土曜授業
- 14日(日) 閉校記念第79回体育大会
(雨天16日に延期)
- 29日(月) 小中合同あいさつ運動
(~10/3)

6月のいじめ認知件数は0件でした。